



Auf einmal ist alles anders . . .

Seit dem Tod von meinem geliebten Marcel werde ich von der riesigen Anteilnahme überwältigt.

Die vielen liebevollen Karten, die persönlichen Kondolenzbesuche, Telefonate, die Einladungen, die lieben Worte, die Umarmungen oder einfach ein bisschen Zeit, helfen mir, den Schmerz besser zu ertragen.

Das grosse Mitgefühl, welches ich spüren darf, zeigt mir, wie viele Menschen Marcel gern gehabt und ihn geschätzt haben.

Marcel fehlt mir unendlich. Sein Lachen, sein Humor, seine Sprüche und vor allem seine positive Einstellung, sein Schicksal anzunehmen, sich nie zu beklagen sondern damit zu leben, wird immer in meinem Herzen sein.

Zurückbleiben tut so weh. Eure Verbundenheit hilft mir, den grossen Verlust anzunehmen und den Alltag allmählich wieder zu meistern.

Von Herzen danke ich für die liebevolle Unterstützung.

Christine Edelmann